



Studio

24 m²

Réf. ISL/HB/11336/V

410 000 €

Paris 4^{Eme}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Dans très belle copropriété du 17ème siècle, au 2ème étage, studio de 23,4m² loi Carrez avec très jolie vue sur une grande cour pavée arborée. Appartement au calme et lumineux! Entrée dans la pièce de vie avec deux belles fenêtres, salle de bains avec wc. Une cave. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'île Saint Louis, Saint Germain des Prés, le Champ de mars, le Triangle d'Or du 8ème et le Parc Monceau. Depuis 1997, nous vous proposons un éventail de biens sélectionnés et valorisés avec le plus grand ...

Sole Agent. This bright and peaceful studio apartment offering 23.40 sqm of living space as defined by the Carrez Law is on the 2nd floor of a fine 17th century co-ownership. Overlooking a leafy paved courtyard, it comprises a main room with two large windows, and a bathroom with a wc. With a cellar. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint Germain des Prés, Champ de Mars, 8th District Golden Triangle, and Parc Monceau. Since 1997, we have been managing a carefully selected portfolio and offering the best ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

